



Regionaljournal Steiermark



## 15-Jähriger bei Schiunfall tödlich verletzt

**Tauplitzalm - Am 27.12.2013, gegen Mittag, fuhr der 15-jährige Schüler aus den Niederlanden die Schiabfahrt von der Tauplitzalm in Richtung Talstation zur Mitterstein Seilbahn ab.**

Unterhalb des so genannten „Alten Steilhanges“, kurz nach der Abzweigung zur Mittersteinbahn (Brentenmöser-Alm), kam er aus ungeklärter Ursache links von der Piste ab und prallte gegen einen Baum. Der Schüler erlitt dabei innere Verletzungen und ein schweres Schädelhirntrauma. Der Jugendliche trug keinen Schihelm. Die Erstversorgung erfolgte von der Pistenrettung Tauplitzalm, die Einlieferung in das UKH Salzburg erfolgte mittels Rettungshubschrauber C 14. Am 28.12.2013 in der Nacht erlag der 15-jährige Niederländer seinen schweren Verletzungen im UKH Salzburg. Unmittelbare Zeugen zum Unfalles konnten bisher nicht ermittelt werden. Hinweise auf ein Fremdverschulden konnten nicht erhoben werden.

